

Die Stadtverordnetenversammlung - Ausschuss für Mobilität -

Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 7. März 2024

Vorlagen-Nr. 24-F-15-0011

- 3 Monate Eröffnung Salzbachtalbrücke Auswirkungen auf Digi-V Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 28.02.2024 -
- 3 Monate nach der Wiedereröffnung der Salzbachtalbrücke stellt sich die Frage, inwieweit DIGI V sich daran angepasst hat.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschliessen: Wir bitten deshalb den Magistrat zu berichten:

- 1. Ob es seit der Wiedereröffnung der Salzbachtalbrücke Auswirkungen auf DIGI-V gegeben hat? Wenn ja, welche?
- 2. Ob bzw. wann ist mit einer vollumfänglichen Funktionsfähigkeit von DIGI-V zu rechnen? Was sind ggf. Hinderungsgründe?

Beschluss Nr. 0021

Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung Wiesbaden, 21.03.2024

Martin Kraft Vorsitzender

Seite: 1/2

Der Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden, .03.2024

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

> Dr. Gerhard Obermayr Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat Wiesbaden, .03.2024 - 16 -

Dezernat V mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende Oberbürgermeister